



Publikasi: 12 Desember 2014

Oleh: drh. Umar Suryanaga

## Seminar Daerah Monitoring Hama Penyakit Hewan Karantina BKP Kelas I Banjarmasin Tahun 2014

Pada hari Kamis, 11 Desember 2014 telah dilaksanakan Seminar Daerah Monitoring Hama Penyakit Hewan Karantina (HPHK) BKP Kelas I Banjarmasin Tahun 2014 yang merupakan tindak lanjut selesainya pengambilan sampel dan pemeriksaan sampel Pemantauan BVD pada sapi eks Pemasukan BKP Kelas I Banjarmasin. Pemantauan ini bertujuan untuk mendeteksi ada atau tidaknya HPHK BVD di tempat-tempat pemasukan sapi bibit wilayah kerja BKP Kelas I Banjarmasin, mendapatkan informasi status dan situasi HPHK, memetakan status dan situasi HPHK dan tersusunnya peta status dan situasi HPHK di BKP Kelas I Banjarmasin.

Seminar di buka oleh Kepala BKP Kelas I Banjarmasin drh. Sri Hanum dan sebagai penyaji materi hasil pemantauan BVD tahun 2014 yaitu drh. Yeni Lusiana, sedangkan narasumber dari Balai Veteriner adalah drh. Sulaksono Hadi selaku Kepala Balai dan dari Dinas Peternakan Provinsi Kalimantan Selatan diwakili oleh Kabid Keswanvet drh. H. Tris Fadianto M.P, narasumber dari Dinas Peternakan Kabupaten Tanah Laut yaitu drh. Muhammad Taufik dan dari Dinas Peternakan Barito Kuala yaitu Ir. Sugiarto.

Acara ini dihadiri oleh instansi dinas Peternakan atau yang membidangi peternakan di daerah yang mendapatkan pantauan sesuai dengan hasil statistik tahapan pengambilan sampel yaitu Kabupaten Tanah Laut, Kabupaten Tanah Bumbu, Kabupaten Kotabaru, Kabupaten Tapin dan Kabupaten Barito Kuala dan seluruh medik dan

Paramedik Veteriner BKP Kelas I Banjarmasin. Acara ini sekaligus menjadi acara konsolidasi pelaksanaan kegiatan pemantauan yang akan datang dan hasil yang diperoleh dijadikan acuan kebijakan tindakan karantina berkaidah analisa risiko dan upaya peningkatan pelaksanaan pelayanan tindakan karantina di BKP Kelas I Banjarmasin.



Balai Karantina Pertanian Kelas I  
Banjarmasin

Jl. Sutoyo S. No. 1134 Banjarmasin  
Telp/Fax. (0511)3361334/3353980

[bkpbanjarmasin.karantina.pertanian.go.id](http://bkpbanjarmasin.karantina.pertanian.go.id)  
[bkpbjm@yahoo.co.id](mailto:bkpbjm@yahoo.co.id)

